
　
令和４年９月８日

日程 順番 議席番号 委員会・氏名 質問方法 　　　　　　　　　　　　　　質　　　問　　　事　　　項

1 21
総 務 常 任
委 員 会 分割

今後の自治振興会のあり方について問う
１　過去の総括について

小 河 文 人
２　組織と役割について

３　組織規模とエリア設定について

４　自治振興交付金の考え方について

５　法規関係の整理

６　今後の課題解決に向けて

2 17
産 業 建 設
常任委員会 分割 道の駅あいの土山の活性化に向けて

橋 本 恒 典

　

　
令和４年９月８日・９日・１２日・１３日

日程 順番 議席番号 氏　　名 質問方法 　　　　　　　　　　　　　　質　　　問　　　事　　　項

1 6 奥 村 則 夫 一問一答 １　育児休業について

分割 ２　空き家対策について

2 3 西 山 実 分割 １　コロナ感染拡大による対策の強化について

２　朝ご飯を食べずに登校する児童に朝食を

一問一答 ３　地域別グランドデザインについて

分割 ４　第４水口台市道崩落のその後の計画について

3 10 糸 目 仁 樹 一問一答 １　空き家問題　遺品整理補助について

２　甲賀市環境未来都市宣言について

３　肥料を使わず微生物を活かした新農法の推奨

4 20 戎 脇 浩 一問一答 １　水口医療介護センターの改革について

２　水口スポーツの森プールの今後について

5 23 田 中 新 人 分割 １　マイナンバーカードのさらなる普及と利用促進について

２　スポーツを活用した地方創生について

３　コロナ感染対策について

6 12 堀 郁 子 一問一答 １　重層型支援について

２　教育支援について

３　まるーむの活用について

４　水口公園の活用について

５　セキュリティーシステムについて

7 13 小 倉 剛 一問一答 １　林業の実態と政策について

２　通学バス利用について（土山小学校）

３　小水力発電について

8 4 木 村 眞 雄 一問一答 １　学校施設内の防犯対策について

分割 ２　庁舎内にバリアフリー対応の証明写真機の設置を

３　駅を有効活用して、まちづくりの拠点に

9 18 山 岡 光 広 分割 １　世界平和統一家庭連合(旧統一協会)について

２　新型コロナ「第７波」の特徴をふまえた緊急対策を求める

３　「信楽高原鐵道事故史」を公開停止とした経緯について

４　学校図書館の蔵書の充実、図書費の計算システムの見直しを求める

10 11 岡 田 重 美 分割 １　公共施設使用料の見直しについて

一問一答 ２　隼人川みずべ公園にトイレの設置を

分割 ３　国道1号線の道路補修と除草について

４　南土山不動橋の舗装、市道東土山線の道路整備について

９
月
９
日
（金）

令和４年第４回甲賀市議会定例会　委員会代表質問

令和４年第４回甲賀市議会定例会　一般質問

９
月
８
日
（木）

９
月
８
日
（木）
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日程 順番 議席番号 氏　　名 質問方法 　　　　　　　　　　　　　　質　　　問　　　事　　　項

11 2 福 井 進 一問一答 １　タブレット等の活用と予算の在り方について

２　公私連携による認定こども園について

12 7 西 田 忠 一問一答 １　ソーラー発電所に関連した水害に学ぶ

２　伴中山・春日間の事業所について

13 16 林 田 久 充 一問一答 １　工業振興による地域への影響と解決について

２　（仮称）伴谷くじらこども園新築工事の進捗について

14 9 西 村 慧 一問一答 １　地域が実施する自主運行事業等への支援について

２　本市における移住・定住促進施策の効果について

３　住宅地における公園の維持管理について

15 5 中 島 裕 介 一問一答 １　『ふるさと納税』の現状と方向性について

分割 ２　植樹祭後の会場整備について

16 8 瀨 古 幾 司 一問一答 １　ごみ集積所について

２　貴生川駅北口ロータリーについて

17 24 橋 本 律 子 一問一答 １　公民連携による財政健全化強化を

分割 ２　市の国土利用計画について

18 21 小 河 文 人 一問一答 １　植樹祭後の、本市の脱炭素社会への取り組みについて

２　地理的表示GIについて

19 1 北 田 麗 子 分割 １　移住者の声が反映される移住定住施策について

一問一答 ２　市職員の働き方改革について

20 19 田 中 將 之 一問一答 １　商品軽自動車に対する軽自動車種別割の課税免除について

２　地場産業の後継者育成を　文化芸術をまちづくりの柱に

分割 ３　子どもの目の健康予防について

９
月
１２
日
（月）

９
月
１３
日
（火）
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